## LE CORPS EN MOUVEMENT

Choisir une destination pour donner aux autres envie de s'y rendre

Mon premier voyage à la Réunion reste un souvenir vif et chaud ,splendeur de l'île et chaleur des rencontres. C'était la première fois que j'allais aussi loin,11h d'avion, une longue nuit, difficile de dormir!

Je pensais au choc de l'arrivée, mais l'aéroport de St Denis aurait pu être n'importe quel aéroport de métropole, on est en France, mise à part la « multicoloration » des visages croisés.

Le choc se fut dès les portes franchies, la chaleur qui s'abat tout d'un coup, pourtant il n'est que 6h du matin, la route du bord de mer avec l'océan vivant de ces longues vagues que l'on sent puissantes, venues de loin, ces gens croisés, métissés de toutes les races, ces enfants magnifiques qui jouent dans l'eau et s'interpellent.

Et que dire de cette longue randonnée de 3 jours dans le cirque gigantesque, le plus grand de l'île , le cirque de Mafate. Il faut le mériter, le sac est lourd à s'élever sur les 900m de dénivelé du col du Taibit. Il faut monter avec la chaleur qui s'installe, mais la paysage est sublime, la halte près d'un ruisseau foisonnant d'arums un vrai bonheur. L'arrivée au gîte dans la nuit noire(18h) l'accueil, le carry poulet partagé avec d'autres randonneurs, le ti-punch qui délie les langues, l'ambiance festive qui repose de la journée d'effort; 3 jours de rêve dans ce paysage hors du commun. Le deuxième choc sera la découverte du volcan, D'abord, la plaine des sables, cette immense étendue de sable noir puis le site du volcan luimême, paysage lunaire à perte de vue, la lave en vagues solidifiée ou en blocs acérés. Il faut aller marcher en bord de mer sur la coulée encore tiède qui a traversé la route pour gagner sur la mer quelques dizaines de mètres supplémentaires, puis se rendre à l'église de sainte Rose aux portes de laquelle la lave s'est arrêtée net lors d'une précédente éruption. Puis pour couronner ces journées sportives, les soirées sur la terrasse, face

Puis pour couronner ces journées sportives, les soirées sur la terrasse, face à la mer quand la chaleur s'atténue enfin ,les grillades ,le carry encore ,le ti-punch toujours,les échanges ,l'amitié ,les expériences partagées.

Quand il faut bien reposer ses pieds,on peut plonger dans la lagon ,peu d'eau, un masque, des palmes et on se meut dans un aquarium géant. Les poissons peu farouches vous frôlent, vous suivent, attention aux coraux qui affleurent et coupent comme du verre et par prudence ne pas en franchir la barrière, les requins ne sont pas qu'un mythe et quelques surfeurs trop téméraires en font leur frais ,de temps en temps .

On rentre nourri d'images et de sensations, les pieds un peu endoloris mais le coeur au chaud.